

MAURO VALLS, CAMPEÓN REGIONAL DE TAEKWONDO EN LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES.

Pocas son las personas que saben que el "Taekwondo" es un arte marcial y deporte de combate moderno creado en la República de Corea del Sur que destaca por la variedad y espectacularidad de sus técnicas de golpes con el pie.

El año 2000 fue reconocido como deporte olímpico y es uno de los deportes de combate más conocidos, y el más popular del planeta.

¿Qué tiene esto que ver con nosotros?

Pues mucho.

Resulta que el alumno de primero medio C, Mauro Valls, se ha dedicado a este deporte desde los seis años. **Y hace pocos días se coronó como campeón regional de esta disciplina en los juegos deportivos escolares.**

Con una sencillez que desarma se enfrenta a mis preguntas un poco complicado pues no se siente estrella de nada.

Cuenta que, si bien su primer interés era contar con una forma de autodefensa, pronto aprendió que los practicantes de esta disciplina deben construir un carácter noble y ajustar su conducta a principios como: ***cortesía, integridad, perseverancia, autocontrol y espíritu indomable.***

Como todo deportista que ama lo que hace, Mauro se entusiasma contando lo que ha logrado y, casi sin darle importancia, nos dice que esta no es la primera medalla que gana y sonríe con humildad y casi como disculpándose: *"La verdad es que he ganado cinco o seis medallas en distintos torneos anteriores"*.

Y algo más.

Generosamente, Mauro intentó representar a nuestro colegio en este deporte pero eso no fue posible debido a que nosotros no contamos con esa rama deportiva.

Pero ahora, después de conocer su historia... ¿quién sabe?